



Informationsveranstaltung zur Organspende

im Rahmen der Kampagne #BonnEntscheidetSich
des Universitätsklinikums Bonn (UKB) in Kooperation mit der evang. Kirche Bonn

30. Januar 2024, 19:30 Uhr

im Kirchenpavillon der Bonner Kreuzkirche, Kaiserplatz 1a, Bonn

Umfragen zeigen, dass eine Mehrheit der deutschen Bevölkerung eine Organspende befürwortet. Diesen Willen dokumentieren aber die wenigsten. In der Folge sind es die Angehörigen eines plötzlich verstorbenen Menschen, die – von Trauergefühlen überwältigt – entscheiden müssen, ob ein nahestehender Mensch nach dem Tod für eine Organspende zur Verfügung steht oder nicht.

Die Entscheidung für oder gegen eine Organ- bzw. Gewebespende ist nicht einfach. Dennoch sollte jeder zu Lebzeiten diese Entscheidung treffen und dafür die erforderliche Unterstützung erhalten. Auf die Dringlichkeit sich für oder gegen eine Organspende zu entscheiden möchte das Universitätsklinikum Bonn (UKB) zusammen mit der evangelischen Kirche Bonn mit dieser Informationsveranstaltung im Rahmen der Kampagne #BonnEntscheidetSich aufmerksam machen.

Ziel von #BonnEntscheidetSich ist, so viele Bürger*innen wie möglich davon zu überzeugen, einen Organspendeausweis bei sich zu tragen – ganz unabhängig davon, ob darauf die Bereitschaft zur Organspende oder eine Ablehnung vermerkt ist. Für #BonnEntscheidetSich ist die Bonner Oberbürgermeisterin Katja Dörner Schirmherrin der Aktion.

Programm

19:30 Begrüßung

Stefan Mispagel, evang. Kirche Bonn

Grußwort

Prof. Wolfgang Holzgreve, Ärztlicher Direktor
und Vorstandsvorsitzender des UKB

Grußwort

Dr. Ursula Sautter, Bürgermeisterin der Stadt Bonn

19:40 Vortrag ‚Entscheidend ist die Entscheidung‘

Dr. Felix Lehmann, Transplantationsbeauftragter des UKB

20:00 Diskussionsrunde

Moderatorin: Jana Schäfer
Abteilung Kommunikation und Medien des UKB

> Stefan Mispagel

evang. Kirche Bonn

> Christian Brandtner

Geschäftsführender Arzt, DSO NRW

> Ulrike Montini

lebertransplantierte Patientin

> Prof. Dr. Martin Söhle

Leitender Transplantationsbeauftragter des UKB

> Juliane Langer

Transplantationsbeauftragte des UKB